



„Bis er von der Stange fällt...“

Viele Jahre lang besuchte Walter Risse in seiner Funktion als Oberst der St. Sebastianus-Schützen Allagen gemeinsam mit dem jeweiligen Königspaar den Vogelbauer Alfons Gerke, um den Schützenfest-Vogel als Erster zu bewundern. Jetzt war er wieder zur Stelle – allerdings als König der Bruderschaft gemeinsam mit seiner Mitregentin Re-

gina Schnöde, mit dem neu gewählten Oberst der Bruderschaft Hubertus Struchholz, den Königsoffizieren Stefan Hübner und Thomas Miersch sowie Rendant Martin Kellerhoff. Die illustre Gästeschar inspizierte zunächst den stolzen Adler, sparte dabei angesichts des prächtigen Aussehens des Schützenfestvogels 2019 nicht mit Komplimenten und stellte natürlich auch die Frage aller Fragen: „Wie viel Schuss hält der Vogel in diesem Jahr aus?“ „Bis er von der Stange fällt“, war einmal mehr die weise Antwort von Vogelbauer Alfons Gerke. Bis Samstag ziert nun der Aar die Wohnung von Regina Schnöde und Walter Risse, ehe er im Kugelfang befestigt wird.

menten und stellte natürlich auch die Frage aller Fragen: „Wie viel Schuss hält der Vogel in diesem Jahr aus?“ „Bis er von der Stange fällt“, war einmal mehr die weise Antwort von Vogelbauer Alfons Gerke. Bis Samstag ziert nun der Aar die Wohnung von Regina Schnöde und Walter Risse, ehe er im Kugelfang befestigt wird.